

CHRONIQUE

6 JANVIER. — La fontaine monumentale de la place des Jacobins est débarrassée de ses échafaudages.

8 JANVIER. — MM. Édouard Millaud, Guyot, Vallier et Munier sont élus sénateurs dans le département du Rhône.

10 JANVIER. — Ouverture du cours de géographie physique et commerciale professé par M. Coumes, au nom de la Société de Géographie et sous le patronage de la Chambre de commerce.

15 JANVIER. — Liquidation très difficile à la Bourse. Crise financière.

16 JANVIER. — M. Sourian, agrégé de philosophie, est nommé maître de conférences de philosophie à la Faculté des lettres de Lyon. Mort de M. Louis Perret, architecte, auteur d'un bel ouvrage sur les *Catacombes de Rome*.

27 JANVIER. — Ensuite d'une délibération de leur Chambre syndicale, les agents de change ferment leurs carnets.

22 JANVIER. — Premier concert au Grand-Théâtre de la Société des concerts du Conservatoire.

23 JANVIER. — M. le docteur Rebatel, vice-président du conseil général du Rhône, est nommé officier d'académie.

25 JANVIER. — Conférence de M. Nolot à la Société des anciens élèves de La Martinière : « Les conditions sociales dans lesquelles l'industrie s'est développée en France. »

16 JANVIER. — Conférence par M. Ch. Perrier, au local de la Société de Géographie : « La géographie de l'Italie continentale enseignée par une campagne du général Bonaparte. »

27 JANVIER. — Ouverture de l'exposition annuelle de tableaux organisée par la Société des Amis des arts.

Le directeur-propiétaire-gérant :

FRANÇOIS COLLET.